

NEWSPAPER

Sambut HUT Ke-29 Kota Mataram, Lanud ZAM Akan Menghibur Warga Dengan Olahraga Dirgantara

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 2, 2022 - 18:24



Mataram NTB - Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana didampingi Asisten I Setda Kota Mataram L. Martawang menerima audiensi dari Danlanud ZAM Kolonel R. Endri Kargono, S.M. M.Han., dan Kadispotdirga Lanud ZAM Letkol Adm Burhanuddin, S.P., bertempat di ruang tamu Kantor Wali Kota Mataram,

Selasa (02/08/2022).

Usai Audiensi berlangsung Danlanud ZAM menceritakan bahwa pertemuannya dengan Wali Kota Mataram membahas rencana kegiatan dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Mataram yang ke-29 tahun 2022.

"Audiensi ini membahas olahraga di ex bandara selaparang terkait paramotor, drone dan aeromodeling, dan Kantor Dispotdirga Lanud ZAM yang ada di ex bandara Tersebut akan dijadikan pusat pelatihan teori ordirga dan menjadi sarana koordinasi para komunitas pecinta dirgantara, sehingga azas manfaat dari fasilitas dapat di optimalkan utk menopang perekonomian warga. Disisi lain Pelangi Nusantara TNI AU tahun 2022 juga akan diselenggarakan di eks Bandara Selaparang dalam rangka menyambut HUT Kota Mataram ke-29, meliputi terjun payung Pasgat TNI AU, paramotor, dan aeromodeling Lombok akan ikut tampil,"ungkap Danlanud ZAM pada media ini usai Audiensi, (02/08).

Ia menjelaskan bahwa kegiatan ini untuk memeriahkan serta menghibur masyarakat kota Mataram dalam rangka memperingati hari ulang tahun Kota Mataram yang ke-29 yang jatuh pada 31 Agustus mendatang.

"Olahraga Dirgantara ini disamping merupakan hiburan, juga sekaligus memperkenalkan kepada masyarakat kota Mataram. Sehingga kita berharap akan muncul banyak atlet kota Mataram yang mampu menoreh prestasi di cabang olahraga dirgantara," ucapnya.

Pertemuan audiensi tersebut juga sebagai momen silaturahmi antara pemerintah kota Mataram dengan Danlanud ZAM dan keberadaan Lanud ZAM ini sendiri berada tepat ditengah kota Mataram, sehingga sangat perlu dalam momen apapun Lanud ZAM harus dapat berkontribusi guna membangun kota Mataram untuk lebih maju lagi.

"Semoga dukungan yang diberikan pemerintah Kota Mataram terkait kegiatan olahraga dirgantara yang rencana kita laksanakan dapat terlaksana sesuai harapan kita bersama," pungkasnya.(Adb)